

**PROVINCIA | Cabra**

## **“Bricolage Solidario” permite mejorar la calidad de vida de un total de 30 personas y familias egabrenses con escasos recursos**

**El proyecto llevado a cabo por “Egabrenses Solidarios” ha hecho posible emprender mejoras en viviendas y pequeños arreglos domésticos, alcanzando una inversión de 8.440 euros**

**José Moreno**

Viernes 28 de enero de 2011 - 17:09



Un total de 30 familias necesitadas egabrenses se han visto beneficiadas del proyecto denominado “Bricolage Solidario”, permitiéndole subsanar algunas deficiencias en sus viviendas y ofrecer una mejora en la calidad de vida para aquellos que disponen pocos recursos económicos.

La actuación, emprendida por la asociación “Egabrenses Solidarios”, ha supuesto una inversión de 8.440,27 euros, tras una serie de informes elaborados por los técnicos de los Servicios Sociales Municipales, como explicaba el presidente de dicho colectivo Rafael Medina. Una cantidad que en su 95 % procede del

convenio suscrito por la asociación con Cajasur a finales del año 2009 y que ascendía a una aportación económica de 7.500 euros.

El proyecto realizado a través de dos fases, una primera que permitió actuar sobre 19 casos y en una segunda sobre 11 casos, tanto de personas que viven solas como de familias, que presentaban en sus inmuebles unas condiciones de salubridad no muy óptimas.

Los trabajos, acometidos por una empresa egabrense tras consultar varios presupuestos, fueron desde la restauración de paredes a pequeños arreglos domésticos, sobretodo en el caso de personas mayores que no disponían de una capacidad económica o física para hacer frente a éstos.

### **KILÓMETRO SOLIDARIO**

Rafael Medina, que por otro lado reiteraba que cualquier caso que se les quiera hacer llegar lo sea a través de los Servicios Sociales Municipales, indicaba que gracias a la recaudación obtenida el pasado mes de junio gracias a la iniciativa de “KmSolidario” del deportista y aventurero egabrense Kiko Lozano, ha sido posible poner en marcha la denominada “Bolsa de Solidaridad”.

Esta segunda iniciativa ha permitido hacer frente a aquellos gastos de familias con escasos recursos económicos donde la precariedad no es una constante, mediante el pago de hipotecas, alquileres, luz, agua y otros, permitiéndole así llevar una vida normalizada.

Medina indicaba que ya se ha depositado en los Servicios Sociales la cantidad de 2.095 euros destinados a atender los tres primeros casos, tras ser valorados mediante informe por los técnicos de dichos servicios.

Por último señalaba que “Egabrenses Solidarios” está preparando un programa de actividades que permitan la captación de recursos económicos que permitan la puesta en marcha de más proyectos.